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一 般 質 問 一 覧 

                                 平成２９年２月２３日 第１回定例会 

質

問

順 

質  問   者 質      問      事      項 

１ 小田切 かずのぶ 

１ 妊娠・出産・育児を記録と情報でサポートする母子健康手帳アプリの導入

を求める 

２ 区立小・中学校の理科教育等設備の整備推進を 

３ 誰もが住み慣れた地域で、安心して暮らすために 

 (1) 新たな住宅セーフティネット制度で空き家の活用を 

 (2) 被災者生活再建支援システムの構築について 

 (3) 感震ブレーカーの無料配布について 

 (4) 路面下空洞調査を定期的、継続的に実施すべき 

４ 地域の諸課題について 

 (1) 十条地区のまちづくりについて 

 (2) 西が丘、赤羽西地域の交通対策について 

２ 榎 本 はじめ 

１ 東京都都市計画道路 補助街路 181 号線について 

東京都北区としてこれまでの経緯を踏まえた考え方と決意を問う 

２ 王子駅周辺のまちづくりについて 

(1) にぎわいのまちづくりの「にぎわい」とは何かを問う 

ア 都市計画マスタープランにある「にぎわい」とは？ 

イ 地域・産業振興・観光・広報が考える「にぎわい」とは？ 

(2) 近隣地域から見た王子のまちづくりについて 

３ 障害者の雇用率向上と適正雇用について 

(1) 平成 30 年改正障害者雇用促進法に向けた対策について 

ア 今後の対応を問う 

イ 就労支援センター北の実績から更なるレベルアップ策を問う 

３ 斉 藤 り え 

１ 高齢者や障害者など社会的弱者に対する北区の対応について 

(1) 災害等緊急時における対応について 

(2) 障害者に対する支援メニューについて 

 (3) 各種健康診断や癌検診などについて 
(4) 障害者の採用について 
(5) 障害に対する理解促進の施策について 

２ 北区における待機児童問題について 

４ 野々山   研 

１ 旧赤羽中学校の跡地利活用計画について 

(1) 道路事業と防災まちづくりについて 

(2) 東京都への道路事業代替地の提供について 

(3) 跡地の売却方針について 

(4) 志茂一丁目自治会館建設用地の要望について 

(5) 住民の声を生かした跡地利活用計画の策定を 

２ 学校司書の拡充について 

(1) 学校司書の役割について 

(2) 先行して配置された学校での成果について 

(3) 全校への配置を視野に入れ、拡充をはかること 

３ 繁忙期における区民事務所の対応について 

(1) 新しい赤羽区民事務所の開設について 

(2) 王子区民事務所の繁忙期対策について 

(3) 分室のあり方をふくめ中長期的な方針の再検討を 

４ 羽田空港「機能強化」と北区への影響について 
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５ 福 田 光 一 

１ 働く人を大事にする北区を求めて 

(1) 非正規職員の労働条件の向上を求めて 

(2) 職員非正規置き換えの抜本的な見直しを求めて 

(3) 窓口業務等の外部委託の見直しを求めて 

(4) 指定管理者制度の見直しを求めて 

(5) 公契約条例の制定を求めて 

２ 社会保障・税番号制度について 

 (1) 制度の現況と今後について 

 (2) 制度にかかる費用について 

３ 羽田空港の機能強化問題について 

 (1) 住民のための説明会を求めて 

 (2) 危険な飛行ルートに「待った」をかけて 

６ 佐 藤 ありつね 

１ 再生可能自然エネルギーの普及について 

２ ＡＥＤの整備並びに災害時の在宅療養者の医療支援等について 

３ 子どもの貧困について 

７ 吉 岡 けいた 

１ 障害者支援について 

(1) 就労支援事業の現状と課題 

(2) 北区における障害者の住宅セーフティネット 

 (3) 障害者当事者団体との協働 

２ 北区まちづくりについて 

(1) 十条地区防災まちづくりについての取り組み 

(2) 十条まちづくり全体協議会について 

(3) まちづくりに対する住民意見集約の方法 

３ 地域のきずなについて 

(1) 北区地域のきずな事業についての今後の展望と目的 

(2) 町会・自治会の充実について行政が取り組むこと 

(3) 地域のきずな事業と町会・自治会との行政協働における課題点 

 


